

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 17.03.2010

+++ **Für Nachwuchs ist gesorgt.** Der Löschzug Cronenberg der Freiwilligen Feuerwehr hat keine Nachwuchsprobleme. Im letzten Jahr stieg die Zahl der Mitglieder **Jugendfeuerwehr in Cronenberg** von 11 auf 19.

Dazu trägt zweifellos das attraktive Programm bei. Dieses reicht von den praktischen Übungen, über Sport, der Begleitung von Martinszügen, die Fahrzeugeinweisung bei der Hasten-Historic-Ralley, die Beteiligung an

der Cronenberger Werkzeugkiste bis hin zur Reinigung von Wäldern. Drei Betreuer kümmern sich um die erste Ausbildung und das Programm der Gruppe. Außerdem gibt es Treffen mit anderen Jugendfeuerwehren. Zum

Gruppensprecher wurde jetzt Jennifer Gehrenbeck gewählt, ihr Vertreter ist Lukas Kittler. 3 Mitglieder sind im letzten Jahr übergetreten in den Cronenberger Löschzug: Dennis Arenz, Julian Homm und Sebastian Hempe. +++